

tablissement d'une bibliothèque et de se procurer des options sur ces terrains, soumet à la Commission la liste suivante d'emplacements sur plusieurs desquels il s'est procuré des options, savoir:

- (a) rue Sherbrooke, côté sud, entre les rues Saint-André et Saint-Timothée, 240 par 175, \$180,000;
- (b) rue Ontario, coin nord, entre les rues Church et Platt; pas de dimensions spécifiées;
- (c) rue Sherbrooke, côté nord, entre les avenues de l'Hôtel de Ville et Laval, 158 par 137, \$222,180;
- (d) rue Saint-Dominique, entre les rues Charlotte et Dorchester; ce projet devant comporter la disparition du marché Saint-Laurent;
- (e) l'école Aberdeen, rue Saint-Denis;
- (f) Avenue du Parc, coin sud-ouest de la rue Brébé, 51 par 83, à \$6.50 le pied, avec possibilité d'acheter quelques-uns des terrains voisins;
- (g) Square Saint-Louis, entre la rue Sanguinet et la ruelle de la rue Saint-Denis, 182 par 150; pas de prix mentionné;
- (h) Saint-Denis, côté est, entre de Montigny et Ontario, 150 par 125; pas de prix mentionné;
- (i) Craig, côté sud, coin est de Bonsecours, jusqu'à la rue St. Louis, 175 par 22, à \$7 le pied;
- (j) Sherbrooke, coin sud-ouest de Saint-Charles-Borromée, 160 par 135; pas de prix mentionné;
- (k) Viger (Dubord), coin Berri, 100 par 120; pas de prix mentionné;

M. le président informe aussi les membres de la Commission qu'il soumettra, aussitôt qu'il aura tous les détails nécessaires, deux offres de terrains, dont l'un situé sur la rue Sherbrooke, à l'est de la rue Saint-Laurent, et mesurant environ 250 pieds par 250, et l'autre situé sur la même rue, à l'ouest de ladite rue Saint-Laurent, et mesurant environ 200 pieds par 200.

Après discussion, il est, sur la proposition de M. l'échevin Larivière,

Résolu: Que M. le président soit autorisé à étudier les diverses propositions qui viennent d'être soumises à la Commission et à continuer à chercher des emplacements; qu'il soit prié d'en conférer avec le Bureau des Commissaires et, si la chose est nécessaire, à retenir les services d'un architecte pour obtenir son opinion sur la valeur respective des divers emplacements projetés et, dans le cas où des édifices existeraient sur certains terrains, pour savoir si ces édifices pourraient être transformés en bibliothèque, etc., M. le président étant aussi autorisé à obtenir dudit Bureau des Commissaires le crédit nécessaire au paiement des honoraires de cet architecte, si ses services étaient requis, et à s'adjoindre, s'il le juge à propos, un ou deux membres de la commission pour l'aider dans son travail dont le résultat devra être soumis sous le plus court délai possible.

Adjournement.

J. E. GAUTHIER,
Secrétaire.

* * *

COMMISSION SPECIALE "Re" MISE EN VIGUEUR DU REGLEMENT No. 210, CONCERNANT LA COMPAGNIE DES TRAMWAYS DE MONTREAL.

Assemblée tenue le vendredi, 13 septembre 1912

Sont présents: MM. les échevins Emard, président; Garceau, Bastien, Poissant, Drummond, Larivière, Prud'homme, et Mayrand.

Assistent aussi à l'assemblée MM. les échevins L. A. Lapointe, Giroux et N. Lapointe.

Les minutes de la dernière séance sont lues et ratifiées.

Soumise une liste des résolutions adoptés par le Conseil sur rapport de la Commission Spéciale des Tramways, ordonnant la modification de certains circuits et l'établissement de nouvelles routes de tramways.

library and to secure options of same, submitted to the committee the following list of sites upon several of which he obtained options, to wit:

- (a) Sherbrooke street, south side, between St. André and St. Timothée streets, 240 by 175, \$180,000.
- (b) Ontario street, north side, between Church and Platt streets; no dimensions specified;
- (c) Sherbrooke street, north side, between Hôtel de Ville and Laval avenues, 158 by 137, \$222,180;
- (d) St. Dominique street, north side, between Charlotte and Dorchester street: this project involving the suppression of St. Lawrence market;
- (e) Aberdeen school, St. Denis street;
- (f) Park avenue, south west corner of Brébé street, 51 by 83 at the rate of \$6.50 per foot, with possibility of purchasing some of the adjoining lots;
- (g) St. Louis square, between Sanguinet street and St. Denis lane, 182 by 150; no price mentioned;
- (h) St. Denis street, east side, between de Montigny and Ontario streets, 150 by 125; no price mentioned;
- (i) Craig street, south side, eastern corner of Bonsecours street as far as St. Louis street, 175 by 122, at the rate of \$7.00 per foot;
- (j) Sherbrooke street, south west-corner of St. Charles-Borromée street, 160 by 135; no price mentioned.
- (k) Viger avenue (Dubord) corner Berri street, 100 by 120; no price mentioned;

The chairman also informed the members of the Committee that he will submit, as soon as he has all the necessary details, two offers of lots of land, one of which is situated on Sherbrooke street, east of St. Lawrence street, and measuring about 250 feet by 250; and the other on said street, west of said St. Lawrence street, measuring about 200 feet by 200.

After discussion, on motion of Ald. Larivière, it was

Resolved: That the chairman be authorized to consider the different proposition which have just been submitted to this Committee and to look for sites; that he be requested to confer with the Board of Commissioners, and, if necessary, to retain the services of an architect and to obtain his opinion on the respective value of the different projected sites and, in the event of buildings existing on certain lots of land to ascertain whether said buildings could be converted into a library, etc., the chairman being, moreover, authorized to obtain from the Board of Commissioners the necessary appropriation to pay the fees of said architect, should his services be necessary and to require the assistance of one or two members of the Committee, should he deem it proper, in order to help him in his work, the result of which to be submitted within the least possible delay.

Adjourned.

J. E. GAUTHIER,
Secretary.

* * *

SPECIAL COMMITTEE "Re" ENFORCEMENT OF BY-LAW No. 210 CONCERNING THE MONTREAL STREET RAILWAY COMPANY.

Report of meeting held on the 13th September 1912

Present: Ald. Emard, chairman; Garceau, Bastien, Poissant, Drummond, Larivière, Prud'homme and Mayrand.

Ald. L. A. Lapointe, Giroux and N. Lapointe also attended the meeting.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

Submitted a list of the resolutions adopted by Council on the report made by this Special Committee ordering that certain circuits be altered and that new routes be established.